

みやざきだい

1月



令和6年12月20日

よいお年をお迎えください

校長 森島 美子

校庭の木々の色づきと共に落葉が始っています。校長室から見える第3公園のイチヨウの木の周りは黄色いじゅうたんを敷いたようで美しい景色ではあります。と同時に学校の木々からの落葉で地域の皆様方や通行される方には、通行の支障になっているのではと懸念していたところ、7日（土）に父母と先生の会の岩田会長をはじめ、多くの方々が北側斜面を中心に枯葉や落ち葉をきれいにしてくださいました。ありがとうございました。

また、学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。学校目標を具現化し、子どもたちの成長に向け保護者の皆様にも協力を得ながら進めている日頃の教育活動を振り返る一つの指標としていきます。現在、アンケート結果をまとめております。それを受けて次年度に向けた学校運営に反映していきたいと思っております。2月の学校報告会にてお知らせいたします。

さて、この時期になると世間では、今年1年を振り返り、10大ニュースなど、が報道されますね。私の知人に、我が家の10大ニュースとして毎年振り返っている方がいます。皆様のご家庭はどうでしょう。10大までとは言いませんが、我が家のニュースベスト3などと題して話題にしてみることもよいですね。

さて、もうすぐ冬休みになり子どもたちにとって楽しい行事が続きます。一方で生活のリズムも乱れがちになります。外出の機会も増えると思いますが、子どもたちが思わぬ事件や事故に巻き込まれることのないよう願っております。

何かとせわしい年の瀬ですが、一年のうちで年末、年始と年の大きな節目でもあります。お子さんも家族の一員として家庭での仕事、役割を決めて分担し、家族お互いが気持ちよく過ごし、新しい年を迎えるようにしたいですね。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様、各関係者の皆様には、今年も学校教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。

2月の行事予定

2月 6日（木）	3年民家園見学
2月20日（木）	センター級遠足
2月27日（木）	授業参観・学校報告会・学年末懇談会（1年・3年・5年・センター級）
2月28日（金）	授業参観・学校報告会・学年末懇談会（2年・4年・6年）

1月の行事予定については、ミマモルメで送付しています。ご確認ください。